

Ce vendredi, **Yann Busnel** est venu présenter aux élèves du Sacré-Coeur son magnifique projet.

En effet, l'aventurier breton souhaite relier le point le plus au sud d'Afrique (le cap des Aiguilles) au point le plus au sud d'Amérique (le cap Horn), en passant par le détroit de Béring. L'itinéraire pédestre le plus long au monde (plus de 50 000 km).

Une aventure de grande envergure 100 % sportive, humaine et écologique ! (Pas de moteur pour se déplacer !) Yann a parcouru jusqu'à présent le sud de l'Afrique jusqu'aux Emirats Arabes Unis, où il a dû faire une pause pour des soucis de santé.

En convalescence, il a présenté aux élèves le Botswana, la Tanzanie... Sa traversée de l'Arabie Saoudite avec Rouhoul son dromadaire dont il a écrit un livre jeunesse. Il retrouvera prochainement Rouhoul aux Emirats où il a dû le laisser en garde pendant son absence.



Son récit, ses photos et vidéos de voyage ont captivé les élèves. Vous pouvez retrouver ses aventures sur <https://www.beyondthecapes.com/lexpedition-2/>

